



# QUALITY MANAGEMENT SYSTEM CERTIFICATE QUALITÄTSMANAGEMENTSYSTEM ZERTIFIKAT

We certify that the Quality Management System of the Organization:  
Hiermit wird bestätigt, daß das Qualitätsmanagementsystem der Firma:

**SHS superior handmade shoes GmbH**

Reg. No: 11441/1 DiZert- M

Address/Adresse:

**SHS superior handmade shoes GmbH**

Innerer Ring 69

96317 Kronach

Is in compliance with the standard/ Der folgenden Norm entspricht:

**ISO 13485:2003  
(EN ISO 13485:2012)**

For the following products-services/ Für die folgenden Produkte/ Dienstleistungen:

**Herstellung von orthopädischen Schuhoberteilen und Maßschuhen**

EA: 19, 29

This certificate is valid only with the main certificate no. 11441 DiZert-M / Dieses Zertifikat ist nur gültig mit dem Hauptzertifikat-Nr. 11441 DiZert-M

Maintaining the certification is subject to annual survey and dependent upon the observance of KIWA CERMET ITALIA basic requirements.

Die Beibehaltung der Zertifizierung unterliegt der jährlichen Überwachung und den von KIWA CERMET ITALIA grundlegenden Anforderungen

Refer to quality manual for details of exclusion of ISO 13485:2003 requirements.

Beziehen Sie sich auf das Qualitätshandbuch für Details über die Ausschlüsse der Anforderungen der ISO 13485:2003 Norm.

This certification has been granted in compliance with the Accredia Technical Regulation TR 20.

Diese Zertifizierung wurde in Übereinstimmung mit dem Accredia Technischen Dokument RT 20.

In case of punctual and updated information about any changes to the certification status, please contact phone number +39 051.459.3.111 or e-mail [infobologna@kiwacermet.it](mailto:infobologna@kiwacermet.it).

Für pünktliche und aktuelle Auskünfte über greifen Veränderungen des Zertifizierungsstatus, bitte telefonieren Sie mit der n +39 051.459.3.111 oder kontaktieren Sie die E-mail Adresse [infobologna@kiwacermet.it](mailto:infobologna@kiwacermet.it).

Certificate issuance/ Ausstellung des Zertifikats: 25/07/2011

Last modification/ Letzte Änderung: 24/07/2014

Following renewal/ Nächste Erneuerung: 25/07/2017

Direttore Generale

Geschäftsleiter

Giampiero Belcredi

member of group



Partner for progress



KIWA CERMET ITALIA SPA Società con socio unico, soggetta all'attività di direzione e coordinamento di Kiwa Italia Holding Srl  
Via Cadriano 23 - 40057 Cadriano di Granarolo (BO) - Tel +39.051.459.3.111 - Fax +39.051.763.382 - [www.kiwacermet.it](http://www.kiwacermet.it)



SGQ N° 007A SSI N° 006G  
SGA N° 010D FSM N° 004I  
PRD N° 069B